

Fuente: El Tiempo

Fecha: 05 de julio de 2009

Título: Promoción de la lactancia materna adelanta gobierno de Hugo Cabezas

Link: http://www.diarioeltiempo.com.ve/V3_Secciones/index.php?id=8541&ano=2009

Salud/ La semana alusiva será del primero al siete de agosto

Promoción de la lactancia materna adelanta gobierno de Hugo Cabezas

**La lactancia materna es vital durante las emergencias porque la niñez es precisamente
la más vulnerable en esos casos**

RAFAEL VÁSQUEZ (CNP 6.459) / PRENSA GOBERNACIÓN

Bajo el lema Lactancia Materna: Una respuesta vital en emergencias ¿Estamos preparados(as)?, el Gobernador Socialista del estado Trujillo, Hugo Cabezas, a través de Fundasalud presidida por Herick Sánchez; el Proyecto Madre y la Coordinación Estadal de Lactancia Materna a cargo de Yubaira Calderón y Alfredo Barrios respectivamente, adelanta una serie de políticas tendentes a promocionar la Semana Mundial de la Lactancia Materna (SMLM) 2009 y estimular esta forma de alimentación en los recién nacidos, sobre todo en situaciones de desastre para preservar la salud y vida de los mismos.

Barrios, al aportar la información señaló que la SMLM se realizará este año desde el primero hasta el siete de agosto, a la vez que destacó la importancia del trabajo que se realiza a nivel de los Comités Comunitarios de Lactancia Materna, los cuales son grupos de apoyo, que funcionan en el seno de las comunidades, identifican a las madres y difunden los beneficios de ese tipo de alimentación infantil, actividad que se efectúa de una manera coordinada con los comités Hospitalarios de Lactancia Materna.

-¿Por qué la lactancia materna es vital en emergencias?

"La lactancia materna es vital durante las emergencias porque la niñez es precisamente la más vulnerable en esos casos, lo cual se refleja en que la mortalidad infantil, puede elevarse de 2 a 70 veces más que el promedio por la presencia de diarreas, enfermedades respiratorias y de nutrición. De allí la importancia de esa forma de alimentación para salvar vidas, puesto que protege a los lactantes y niños o niñas pequeños (as). Aún en situaciones que no son de emergencia, los niños y niñas menores de dos años que no reciben leche materna tienen seis veces más posibilidades de morir"

Explica que las emergencias pueden pasar en cualquier parte del mundo, destruyendo y causando graves problemas para el manejo de los lactantes, que en estos casos son más vulnerables y por ende más propensos a enfermarse y morir. "En esas situaciones las madres necesitan el apoyo activo para continuar o restablecer la lactancia materna", dijo."

